
Протокол  

заседания межведомственной комиссии по вопросам санитарно-эпидемиологического 

благополучия населения  на территории Кондопожского муниципального района. 

г. Кондопога                                                                                                             19.02.2019г.    

Председательствовал:   Дубень Анжелика Николаевна – заместитель главы 

Администрации  Кондопожского муниципального района по социальным вопросам. 

Председатель СПЭК. 

Присутствовали: 

Егорова Е.В. -начальник территориального отдела Управления Роспотребнадзора 

по РК в Кондопожском, Медвежьегорском и Пудожском районах, 

Егорова Л.В. -главный врач ГБУЗ «Кондопожская ЦРБ» 

Герасимков Ф.А. -начальник отдела образования Администрации  Кондопожского 

муниципального района, 

Плюстина Е.В. 

 

Вагизова М.Ю. 

-начальник  отдела социальной политики Администрации 

Кондопожского муниципального района 

- специалист 1 категории Управления ЖКХ Администрации 

Кондопожского муниципального района 

Зюзикова О.Н. -начальник Кондопожской ветеринарной станции в составе ГБУ РК 

«Республиканская СББЖ» 

 

Вопросы повестки дня: 
1. О ситуации по заболеваемости туберкулезом на территории Кондопожского района, 

проблемах и задачах по профилактике туберкулеза. 

2. Об итогах работы по вакцинации населения Кондопожского района в 2018 г. и задачах в 

2019 г. 

3. Об определении  мест (площадок) для экстренного сжигания трупов павших животных 

на территории Кондопожского муниципального района в разрезе сельских поселений. 

Подготовка карт-схем с указанием местрасположения мест (площадок) для экстренного 

сжигания трупов павших животных. 

4. Подведение итогов работы СПЭК в 2018 году 

5. Организационные вопросы по работе СПЭК. 

 

По 1 вопросу выступили:  

 

Егорова Е.В. - о ситуации по заболеваемости туберкулезом, эффективности проводимых 

мероприятий по профилактике туберкулеза, недостатках в работе, нарушениях, 

выявляемых при проверках.  

Егорова Л.В.– о мероприятиях, выполняемых ГБУЗ «Кондопожская ЦРБ», по 

диагностике, лечению и профилактике туберкулеза, проблемах, возникающих при 

выполнении данных мероприятий. 

 

В обсуждении вопроса приняли участие все члены СПЭК.  

Решение №1 прилагается  отдельным текстом.  

 



По 2 вопросу выступали: 

 

Егорова Е.В.– об итогах вакцинации населения Кондожского района в 2018 г., об 

улучшении в сравнении с 2017 г. ситуации по организации работы по иммунизации 

населения, о недостатках в работе по выполнению некоторых видов прививок. 

Егорова Л.В.-  о причинах и  проблемах возникающих при выполнении работ по 

вакцинации населения. О принятых организационных мероприятиях ГБУЗ 

«Кондопожская ЦРБ» по проведению вакцинации  населения в 2018 г., задачах на 2019 г.  

Герасимков Ф.А. – о необходимости ведения  медицинскими работниками ГБУЗ 

«Кондопожская ЦРБ» разъяснительной работы среди родителей образовательных 

учреждений о  вакцинации, в частности по прививкам против гриппа  с сентября.  

 

В обсуждении вопроса приняли участие все члены СПЭК.  

Решение №2 прилагается отдельным текстом. 

 

По 3 вопросу выступали: 

 

Зюзикова О.Н. – о необходимости определения мест (площадок) для экстренного 

сжигания трупов павших животных на территории Кондопожского муниципального 

района в разрезе сельских поселений; подготовке карт-схем с указанием 

местрасположения мест (площадок) для экстренного сжигания трупов павших животных 

 

В обсуждении вопроса приняли участие все члены СПЭК.  

 

Решили: 

1. Рекомендовать главам сельских поселений Кондопожского муниципального района 

актуализировать информацию о местах для экстренного сжигания трупов павших 

животных  и предоставить на Кондопожскую  ветеринарную  станцию  карты-схемы 

данных мест с чѐтом транспортной доступности.  

2. Рекомендовать Управлению  ЖКХ АКМР (Вагизовой М.Ю.) подготовить информацию 

о местах для экстренного сжигания трупов павших животных по г.Кондопога. 

Срок до 29 марта 2019 года 

 

3. Рекомендовать Администрации КМР рассмотреть данный вопрос на совещании глав 

 

По 4 вопросу выступала: 

Дубень А.Н. - Подвела итоги работы СПЭК в 2018 году.   

Единогласно принято решение признать работу СПЭК в 2018 году удовлетворительной. 

  

По 5 вопросу выступала  

Дубень А.Н.- в связи с произошедшими кадровыми изменениями необходимо внести 

изменения в  состав  межведомственной комиссии.  Срок до 01 марта 2019 года 

 

 

 

Председатель:                                                                                                           А.Н.Дубень 

Протокол вел:                                                                                                           О.Л.Лебедева 


